

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

校長 根本

やさしく
にこにこ笑顔

かしこく
ぐんぐんやる気

たくましく
もりもり元気

水俣に学ぶ肥後っ子教室

11月9日



社会科で公害について学習する5年生の児童が、実際に水俣市を訪問し、水俣病資料館や環境センターで学びを深めました。水俣病に対する正しい理解や公害被害から環境再生へと立ち上がる水俣の姿を体験的に学習するこの教室は、県内すべての5年生に実施するものです。ここで学んだことを、これから一人一人の生活に生かしながら行動できるように育てていきたいと思っています。

火災避難訓練

11月13日



今回は、菊池広域連合南消防署の署員の方にもお越しいただきました。避難の様子を見ていただき、消火訓練の指導もいただきました。これからの時期は火災が多くなると言われています。火の取扱いについては十分注意していきます。

おにぎりの日

11月16日



11月は「菊陽町食育の日」にちなんで、菊陽町すべての小学校が「おにぎりの日」として、自分でおにぎりを作って持ってくる取組を行いました。本校でも給食の時間、自分で考えて作ってきたおにぎりを美味しく食べる子どもたちの姿が見られました。保護者の皆さまにはご協力をいただき、ありがとうございました。

いきいき芸術体験教室

「文化芸術による子供育成推進事業～巡回公演事業～」

11月20日



今年は劇団「思議少年」さんによる演劇を4年生と5年生の児童が鑑賞しました。笑いあり感動ありで、本物に触れる素晴らしい機会を得ることができました。

小6交流会

11月27日



武蔵ヶ丘中学校校区の3つの小学校の6年生が集まって交流会を実施しました。予定では、武蔵ヶ丘小学校に参集しての会でしたが、インフルエンザが流行っていたため急遽オンラインでの交流会となりました。学校紹介やレクリエーション、感想交流などを行い、児童同士が知り合うよい時間となりました。

台湾視察に行ってきました！報告その1

11月23日より3日間、菊陽町教育委員会台湾視察に町校長会を代表して参加してきました。7月に菊陽町が友好交流協定を締結した新竹県宝山郷の小中学校を訪問し、子どもたちの学習活動の様子を参観しました。改めて、英会話の力と自分のふるさとに誇りを持ち表現できる力、また、ICT活用能力の必要性を感じました。これから交流を進めていきます。



訪問した雙溪國小学校の校舎はカラフルで可愛らしく、地域とともにある学校でした。校長先生は外国語の授業に力を入れておられ、菊陽町の小学校とこれから交流を進めていきたいと願っておられました。「是非進めましょう。」と約束をしてきました。また、バスケットボールの競技がとても盛んで、練習の様子も見せていただきました。

中学校の先生方からも訪問を歓迎していただきました。生徒さんたちも素直で、英語でよく話しかけてくれました。